

Quelques événements du mois de mai 2023 en maternelles



Suzie a soufflé ses 5 bougies : bon anniversaire !



Sarah était fière de fêter son quatrième anniversaire avec toute la classe.

L'arrivée des beaux jours a permis aux enfants de profiter de la présence de Nicolas, le papa de Bastien qui est venu nous aider à faire les plantations dans les bacs potager de l'école. Tomates, fenouil, courgettes, aubergines, menthe, basilic agrémentent notre espace nature.



Cette année, la fête de l'Europe était placée sous le signe de l'Autriche. Pour évoquer les couleurs de la nature de ce pays, les enfants portaient du vert (pour les prairies) et du blanc (pour les montagnes). Nous avons goûté des gâteaux typiques de ce pays confectionnés par les classes de Marie-Claire, Nelly et Agathe. Ensuite, les élèves des grandes classes nous ont interprété des chants.



Quelques photos d'ateliers : En petite section, « À LA DÉCOUVERTE DES FORMES GÉOMÉTRIQUES » avec les blocs logiques

Objectifs : ➤ reconnaître un cercle, un carré et un triangle
➤ nommer un cercle, un carré et un triangle



